Morzine
Appartement a vendre (74110)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Référence 588218
Prix 645 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique appartement de 3 chambres a morzinesitué dans un quartier au calme
et a proximité du centre de morzine, ce magnifique appartement triplex est intégré
a une petite résidence de 4 logements au fond d'une impasse. Construit en 2017
par un promoteur local réputé, le logement dispose de matériaux de tres haute
qualité avec de tres belles hauteurs plafonds et vues sur la charpente en bois. Il se
compose au rdc d'une entré avec placard, une grande buanderie/arriere cuisine et
un garage permettant d'y stationner un Véhicule et y entreposer des Vélos, skis, ...

Au premier étage se situe la ...

Sunny chalet style apartment with three bedrooms, morzinelocated in a quiet
cul-de-sac near the centre of morzine, this sunny chalet is in a sought-after area,
with a free ski bus stop nearby. This apartment is the perfect blend of comfort and
modernity. Its interior is thoughtfully designed to offer a warm and welcoming
atmosphere, and it provides stunning views of the snow-capped peaks. The
property has been built by a highly reputable local developer and is ideal for
mountain enthusiasts who are looking for a lock-up-and-leave property or a second

home. The apartment is a semi-detached ...

MORZINE IMMOBILIER
210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE
Contacter I'agence
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